

Carl A. Nesbitt Mission Statement

Carl A. Nesbitt Public School is a caring, exciting learning environment that strives to balance the learning needs of the individual with the ever-changing needs of society.

We recognize and promote Canada's linguistic duality through curricular and co-curricular learning activities.

Students and community in partnership will meet the many challenges and responsibilities of a technological society using both a self-directed and collaborative creative problem-solving approach to achieve excellence.

Énoncé de mission de l'école Carl A. Nesbitt

L'école publique Carl A. Nesbitt est un milieu éducatif bienveillant et stimulant qui vise l'équilibre entre les besoins éducatifs individuels et les besoins sociaux en constante évolution.

Nous reconnaissons et nous valorisons la dualité linguistique du Canada dans nos activités scolaires et parascolaires.

Les élèves et la communauté relèveront en partenariat les nombreux défis et responsabilités que présente une société technologique, en adoptant une approche à la fois autonome et collaborative pour trouver des solutions créatives aux problèmes et ainsi atteindre l'excellence.